

Zierkopfschrauben

Decorative Screws

ConFix7

ConFix7



Die Dekorschraube ConFix 7 steht für ein edles, zurückhaltendes und zeitloses Design bei höchster Verarbeitungsqualität. Neben exklusiven Schildern sind bspw. hochwertiger Möbelbau oder anspruchsvoller Ladenbau Einsatzgebiete. ConFix7 lässt sich plan auf der Wand (bzw. dem Trägermaterial) oder mit Abstandshülsen montieren und kann auch bei besonders dünnem Material gut eingesetzt werden. Durch das rückwärtige Innengewinde kann die Dekorschraube ganz einfach auf einer Stockschraube oder einem Gewindestift montiert werden. Zur Sicherung haben die Dekorschrauben der ConFix7-Serie eine kleine Bohrung seitlich am Kopf, die es erlaubt, diesen mittels eines Dornwerkzeugs festzuziehen.

Neben Verpackungseinheiten zu 50 oder 100 Stück werden alle Zierkopfmutter jetzt auch im praktischen 4er-Set angeboten (Artikelnummer xxx.xxx.4), auf Wunsch mit passendem Montagmaterial.

Produktmerkmale

- / Durchmesser: 13, 18, 25, 50 und 75mm
- / Wandabstände: variabel durch optionale Abstandshülsen
- / Zwei flache Gummischeiben

The ConFix7 decorative screw stands for a noble and timeless design with the highest processing quality. In addition to exclusive signs, it can be used e.g. for high-quality furniture constructions or sophisticated shopfitting applications. ConFix7 can be mounted directly on the wall (or the carrier material) or with spacer sleeves and can be used well with particularly thin material. Thanks to the internal thread on the backside, the decorative screw can be easily mounted on a hanger bolt or threaded bolt. For securing, the decorative screws of the ConFix 7 series offer a small bore at the side of the head which allows it to be tightened using a matching mandrel and lever tool.

In addition to packaging units of 50 or 100 pieces, all decorative screws are now also available in the practical set of 4 (article number xxx.xxx.4), with a suitable assembly set if required.

Product features

- / Diameter: 13, 18, 25, 50 and 75mm
- / Wall clearances: variable through optional spacer sleeves
- / Two flat rubber washers

Dekorschrauben ConFix7

Decorative Screw ConFix7

Art.-Nr.	Art.-Nr. 4er Set	Kopf mm	Gewinde mm	Bohrung mm	Empf. Schrauben
Art. No.	Art. No. set of 4	Head mm	Thread mm	Bore mm	Screw Recomm.
150.713	150.713.4	13 x 2,0	M4 x 5	8-10	400.700 400.760
150.718	150.718.4	18 x 2,0	M5 x 5	9-10	400.705
150.725	150.725.4	25 x 2,0	M6 x 5	10-12	400.706
150.750	-	50 x 7,5	M6 x 9	12-14	400.706
150.775	-	75 x 7,5	M8 x 9	16-18	400.845



ConFix 7 Unterlegscheiben

ConFix 7 washers

Art.-Nr.	Art.-Nr. 4er Set	Ø mm	Stärke mm	Innenloch Ø mm
Art. No.	Art. No. set of 4	Ø mm	Thickness mm	Inner Hole Ø mm
150.713.2	150.713.24	13	1,3	5,5
150.718.2	150.718.24	18	1,3	6,5
150.725.2	150.725.24	25	1,3	8,5
150.750.2	-	50	1,3	10,5
150.775.2	-	75	1,3	13,5



Dorn Montagewerkzeug

Mandrel mounting tool

Art.-Nr.	passend zu Ø mm	Passend zu Hebelwerkzeug
Art. No.	suitable for Ø mm	Suitable for lever tool
400.471	13	400.470
400.472	18	400.470
400.474	25	400.473
400.478	50	400.477



Hebelwerkzeug für Dorn Montagewerkzeug

Lever tool for mandrel mounting tool

Art.-Nr.	Länge mm	Passend zu Dorn Montagewerkzeug
Art. No.	Length mm	Suitable for mandrel mounting tool
400.470	150	400.471 400.472
400.473	150	400.474
400.475	150	400.476
400.477	150	400.478

